



Camagüey, 27 dic.- El central Panamá, en el municipio de Vertientes, se convirtió en el segundo en la provincia de Camagüey en incorporarse a la zafra azucarera 2021-2022, con estabilidad en sus operaciones fabriles.

Alexander Figueroa, administrador del ingenio, perteneciente a la Empresa Agroindustrial Azucarera Panamá, significó las buenas condiciones con las que comenzaron las molidas, con el cumplimiento de todos los parámetros previstos.

En 90 días de campaña deben producirse en la industria vertientina más de 23 mil toneladas métricas del crudo, con cañas propias y provenientes de las empresas Argentina, en Florida, y Batalla de las Guásimas, ubicada en el medio sur agramontino.

Con vistas a la contienda se priorizaron las reparaciones en las áreas que más interrupciones causaron en la pasada etapa, como los molinos, calderas, fabricación, y otras labores se realizaron en las centrífugas, los tachos y el sistema de residuales, puntualizó Figueroa.

La capacitación a los trabajadores fue fundamental en el período previo a la arrancada del central Panamá, el segundo que entra en la zafra azucarera en Camagüey, por lo que solo resta el pitazo inicial del también vertientino Batalla de las Guásimas, y el Siboney, en Sibanicú. **(Juan Mendoza Medina/Radio Cadena Agramonte) (Foto: Miozotis Fabelo Pinares/ Radio Rebelde)**